

# 紙 風 船



## ◆ 順調にスタートしました

ここ数日の高い気温により、桜のつぼみが静かに開き始めました。温かで華やかな雰囲気に包まれながら、椴木内小学校の子どもたちは、順調に新学期をスタートすることができました。みらい学年1年生も、優しいお兄さんお姉さんたちと一緒に様々な活動を経験しながら少しずつ学校生活に慣れてきました。来週月曜日はPTA学校公開日です。張り切って活動するお子さんの様子をぜひご覧いただきたいと思っています。お待ちしております。

## ◆ 初めての給食 4月12日(金)

入学して4日目、1年生は初めての給食の日を迎えました。給食は、全校一緒にランチルームで食べますが、慣れるまでは1年生だけで準備し、少し早めに食べ始めることにしています。

はじめに、教室で身支度を整え、ランチルームに向かいます。盛り付けは先生方が行いますが、配膳はみんなで協力して行いました。ごはん、牛乳、おかずの皿、みそ汁などを分担して運び、あっという間に準備完了です。記念すべき最初のメニューは、ごはん、グリルチキン、カレーソテー、じゃがいものみそ汁、アーモンドフィッシュ、牛乳でした。1年生は、給食のおいしさを味わいながら、「おいしい」と言って食べていました。食後の片付けも上手にできました。



身支度を整えて



ごはんを配ります



いただきます

## ◆ 縦割り班活動 4月15日(月)

本校では縦割り班を作り、その班をもとにして清掃や縦割り遊び、なべっこ等の活動を行っています。15日には、班の顔合わせの会が2校時に行われました。はじめに、班ごとに一人一人が自己紹介をしました。次に、班名を決めたり班カードを作成したりしました。縦割り班は、1～5班までありますが、「がんばる1班」というように、数字の前に言葉をつけて班名にします。中にはユニークな名前もありました。例えば、4班は「なかよ4班」、5班は、「えのき5班」です。ただし、数字の前の言葉にはきち



んとした意味があります。「な」は、なんでも、「か」は、がんばって、「よ」は、よく動く。つまり、「なかよ」は、「なんでも、がんばって、よく動く」という意味になり、その後の「4」を「し」と読んで、「なかよし」班となるわけです。他の班も、きちんと意味づけをしたネーミングを工夫していました。班カードは体育館入り口の貼付板に掲示していますので、ぜひご覧ください。

←顔合わせした日の掃除から、縦割り班活動開始となりました。